

Opus Dei: cómo viven la fe sus miembros y cómo es su nuevo prelado

El papa Francisco ha elegido recientemente a monseñor Fernando Ocáriz como nuevo prelado del Opus Dei. En "Encuentros" varios miembros de la Obra nos hablan de él y de cómo viven su fe a través de esta realidad eclesial. Programa emitido en TV Mediterráneo el 25-2-2017

28/02/2017

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/opus-dei-como-viven-la-fe-sus-miembros-y-como-es-su-nuevo-prelado/> (22/02/2026)